



## Jubilarfeier im Landratsamt Rosenheim

### Beitrag

F r ihr 25-j hriges bzw. 40-j hriges Dienstjubil um im  ffentlichen Dienst hat sich der stellvertretende Landrat Josef Huber bei 16 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Landkreises Rosenheim bedankt. Im Rahmen einer Feier in der Schlossbergalm Hohenaschau verabschiedete Huber weitere zehn Besch ftigte in den Ruhestand.

Zu Beginn der Feierstunde meinte Huber,   es ist eine Ehre f r mich, hier Landrat Berthaler vertreten zu d rfen.   Der stellvertretende Landrat stellte deutlich fest,   dass dies meine erste und meine letzte Jubilarfeier sein wird, denn beim n chsten Mal wird der Landrat wieder da sein.   Jedes Jahr im Dezember l dt der Landkreis seine Jubilare und Ruhestands ndler zu dieser Feier ein. F r Huber geh rt sie zu den H hepunkten des Jahres,   denn sie zeigt, dass sie einen Arbeitgeber haben, bei dem man es aushalten kann und es ein Arbeitgeber ist, der sie sch tzt.  

Der stellvertretende Landrat blickte bei jedem auf dessen beruflichen Werdegang zur ck, bedankte sich f r die geleistete Arbeit, w nschte alles Gute und Gesundheit f r die Zukunft und schloss mit ein paar pers nlichen Worten. Die Jubilare kamen nicht nur aus dem Haupthaus des Landratsamtes, sondern auch von der Landkreism llabfuhr, vom Landkreisbauhof in Riedering sowie von der Wirtschaftsschule Bad Aibling und der Kommunalen Realschule Prien.

**Bericht und Foto:** LRA Rosenheim



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Rosenheim